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     Peace Through Service  
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国際ロータリー第2790地区 

銚子ロータリークラブ会報 

第２７９０地区 

ガバナー 得 居  仁 (松戸東ＲＣ)  
会報委員 

大岩將道、坂本尚史、越川信一 

今週のプログラム 

  『 新 入 会 員 卓 話 』 

           神宮寺 孝 之 会員 

  丸 山  泰 典 会員 

        櫻 井  公 恵 会員      

 前回の例会報告（５月８日） 

点鐘：大 里 忠 弘 会長 

国歌斉唱、ロータリーソング：奉仕の理想 

 

 会 長 挨 拶  

 
 ２週間ぶりの例会でありもう先月の事になって
しまいましたが、27日西船橋にてＲＡＣ年次大会
が開催され内田ＲＡＣ委員長、地区担当委員とし
て島田会員が出席、また地区による13年度米山奨
学生オリエンテーションが船橋で行われ金ユリ
さんと宮内龍雄カウンセラーが出席されていま
す。お疲れさまでした。29日には恒例の次年度に
向けての地区協議会が幕張にて行われておりま
す。次年度の宮内栄会長、宮内秀章幹事、５大奉
仕、小委員会委員長さん方が参加されています。
長時間にわたる協議会大変お疲れさまでした。来
年度のクラブ運営並びに、関口ガバナーを中心と
した2790地区の活発なロータリー活動をよろし
くお願いします。 
 かねてより話題にあがっていましたポール・ハ
リス月桂樹５世、猿田会員のご好意により無事猿
田神社の敷地内に植樹されました。この１日に記

念撮影会を催したところ、雨模様の肌寒い天候に
もかかわらず19人もの会員がお集りいただき、ま
た猿田会員には多大なお気遣いいただき有り難
うございました。新入会員の方もいらっしゃるの
でざっとこの月桂樹の話をしますと1935年ポー
ル・ハリス夫妻が来日した際、帝国ホテルに記念
植樹し、後に三島の米山記念館に移植されました。
それからいろいろなクラブに株分けされ巡って
後に銚子クラブには八日市場クラブよりいただ
きました。ポール・ハリスの月桂樹何世、という
かたちで周年行事の記念として植えられること
が多いようです。 
 因みに月桂樹の花言葉は「勝利」「名誉」です。
古代ギリシャ神話では太陽神アポロンの霊木で
あり、当時の学者が学問上の栄誉を受けたときに
授かったり、オリンピックの勝者に月桂冠として
贈られていました。 
 皆さん、これから猿田神社にお参りの際は、忘
れずに上の駐車場まで足を延ばしていただけれ
ばと思います。 
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 会 長 報 告   第11回理事会報告 
 

第１号議案 ５月６月７月プログラムの件 

   ････原案承認 

第２号議案 親睦旅行決算案の件  ････原案承認 

第３号議案 次年度クラブ協議会の件   

････原案承認、リーダーは次年度会長に一任 

第４号議案 新旧クラブ協議会の件 

   ････原案承認、会場：キャルネドサントゥー 

     ル、リーダー：小田島会員 

第５号議案 ロータリー出前教室の件 

   ････原案承認、６月14日（金）銚子七中５、 

     ６限目、講師：植田会員、有村会員 

第６号議案 希望の風奨学金の件 

            ････定期的に募金を募る 

第７号議案 出席規定免除会員の件 

    ････阿天坊会員、伊東会員の出席免除承認 

第８号議案 ＪＣ周年行事の件  ････会長が出席

その他 a）地区補助金申請の件  ････原案承認 

    b) 事務局パソコンの件  ････原案承認 

    c) 千葉科学大学留学生交流会の件 

       ････６月13日（木）カフェマリーナ 

 

 

  会員の記念日  

◇ 結婚記念日おめでとうございます。 
  伊 藤 浩 一 会員（５月７日） 

◇ 入会記念日おめでとうございます。 

  小田島 國博会員（４月２５日） 

◇ 創業記念日おめでとうございます。 
  信 太 秀 紀 会員（４月２５日） 
  杉 山 俊 明 会員（５月１日） 
  兒 玉 英 子 会員（５月２日） 

 

 幹 事 報 告  

 
1. 週報拝受        ････銚子東ＲＣ、波崎ＲＣ 

2. 文庫通信４月号     ････ガバナー事務所 

3. 財団室ＮＥＷＳ2013 年４月号 

             ････ガバナー事務所 

4. 第６回ローターアクト合同会議開催の御案内 

           ････ガバナー事務所 

5. バギオだより 2013 年５月 vol.36 

                ････ガバナー事務所 

6. Tech Talk（ロータリー財団専門家グループの
ニュースレター    ････ガバナー事務所 

7. 習志野ロータリークラブ 50 周年記念行事 

                ････ガバナー事務所 

8. 第１回ジュニアーＲＹＬＡ再募集の御案内 

             ････ガバナー事務所 

 

例会変更 

波崎ＲＣ：５月 23 日（木） 休会 

成田空港南ＲＣ：５月 10 日（金）第６分区親睦 

        家族ゴルフ大会 

八日市場ＲＣ：５月 14 日（火）夜間移動例会 

佐原香取ＲＣ：５月 20 日（月）例会変更 

       →５月 18 日（土）夜間移動例会 

  

 お 客 様 

◇ 銚子東ＲＣ 
   澤 田 武 男 様 

◇ 米山奨学生（奨学金贈呈） 
   金  ユ リ 様 
 家族旅行楽しかったです。また、このような
機会があったら参加させてください。 

  

 

感謝状授与式 

◇ 杉 山 俊 明 会員 
・ 米山功労者（第３回マルチプル） 
・ 地区クラブ奉仕委員長（2012-13年度） 

 

委員会報告 

 

◇ 親睦活動委員会（石 毛   充 委員長） 

 新入会員歓迎会の御案内 

  ５月 15 日（水）18:30〜 うさぎ 

  体育館：18:00、駅前：18:05 

◇ 地域・環境保全委員会（宮 内 清 次 委員長） 

 ５月１日に猿田神社奥の駐車場で 19 名が参
加して月桂樹の植樹記念の撮影を行いました。 
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◇ クラブ情報委員会（高 橋 宏 資 委員長） 

ロータリーの友誌５月号の読みどころについて。 

 

 ニ コ ニ コ  

◇ 兒玉英子 会員 

 特別養護老人ホームさざんか園を設立して、
この５月に 25 年目に入りました。大勢のお年
寄りたちにとても喜ばれています。これからも
楽しい施設作りにがんばっていきます。 

◇ 桜井広和 会員 

“ゴールデン・ウイーク”去年、一昨年とこの
時期病院のベッドで過ごしていましたが、今年
は孫達と楽しく過ごすことが出来ました。健康
に感謝！ 

◇ 猿田正城会員 

 境内に月桂樹を植樹していただき有難うござ
いました。 

◇ 高木浩一会員 

 4/28 から 5/6 まで JCI JAPAN ミャンマー・
カンボジア医療ミッションに参加してきました。
また、カンボモラロータリー（プノンペン）の
チェティーさんに会ってきました。無事帰国し
ました。 

◇ 金島弘 会員 

 会社のゴールドアイランドゴルフコンペに大
勢参加いただきありがとうございました。 

 

＜卓話＞ 

≪家族親睦旅行に参加して≫ 

                 植田正義 会員 

 今年の家族旅行は、二年
ぶりとなりまして行き先は
横須賀軍港めぐりと中華街
で食べ放題、そして赤レン
ガ倉庫散策です。自分も横
浜、横須賀に出かけるのが
何十年ぶりでして、どのよ
うに街並みが変わっている
のか楽しみでした。前日か

らの雨も残り、当日も雨です。おまけに寒く何を
着ていいのか迷ってしまいましたが、暑くもなく
寒くもなくの服装にしました。集合場所に到着し
ましたが、まだ誰も来ていなく、しばらくすると
坂本夫婦が見えて、しばらくするとバスが到着、
乗車しました。その後三か所乗車場所を回り、全
員乗車後親睦委員長、会長挨拶があり大栄インタ

ーより高速に乗り一路、横須賀へ向かいました。
途中、酒々井ＰＡ、大黒ＰＡで休憩を取り 11 時
の乗船時間に間に合わないと早めにバスに乗り、
横浜横須賀道路を南下、横須賀を目指しました。
駐車場にバスを停め、歩いて乗船場所に向かいま
した。汐入ターミナルで少し休み、船に乗船しま
した。軍港というだけのことはあり外を見ると、
潜水艦、駆逐艦、イージス艦と停泊しており、近
くまで船を寄せてみることができ、１週 45 分の
コースでしたが普段見ることが出来ないことも
あり大変良かったです。降りるころには、雨もや
み、昼食の中華街へと向かいました。場所は、招
福門です。店は、お客で混み合っていましたが、
自分達は、二階へ進み、飲茶をおなか一杯食べる
ことが出来ました。自分としては、小龍包がおい
しかったです。おなかも満腹になり、最後の赤レ
ンガ倉庫へ向かいました。到着後、海上保安庁の
施設に北朝鮮の工作船が展示してあり、それを見
学しました。ニュースでは聞いてはいましたが、
実際目の前にすると、その時の状況が目に浮かん
できます。船首部分の銃痕の後、機関銃、ロケッ
トランチャーなどが展示してあり北朝鮮問題と
いうことが身近に感じられました。 
 そして帰りのバスは、皆さん熟睡して帰宅の途
につきました。親睦委員のみなさんお疲れ様でし
た。とてもよかったです。 

 

≪家族親睦旅行に参加して≫ 

                 有村俊一郎 会員 

 昨年度、ロータリーに入会
させていただいた私にとっ
ては、初めての家族親睦旅行
ということで、若干の緊張を
しながらの参加でした。 
 「家族親睦」ですので、家
内に参加を打診したのです
が・・・「なんぼなん？」の
彼女の一言によりまして単
独での参加となってしまいました。 
 その週は、4 月とは思えない暖かい日が続いて
いたのですが、当日起床しますと、生憎の雨・・・
さらに北風ビュービュー。肌寒く、起床後に悩ん
だのは服装でした。風邪をひいてはいけないと思
い、ウィンドブレーカーとジャンパーを箪笥から
引っ張り出して暑いかな？くらいの重装備で集
合場所へ向かいました。 
 定刻通り 11 時半前には横須賀港に到着となり
ました。横須賀到着時も残念ながらの雨。個人的
には、戦艦や戦闘機は嫌いではないので、目の前
に見える潜水艦の大きさに興奮しつつ乗船しま
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した。さらに言えば、事前に伺っていた情報によ
ると、「軍港めぐりガイド」さんは、まるでモデ
ルさんのように綺麗なお姉さんであり、その方に
お会いできる興奮とあいまって気分は絶好調！
しばらくしたころ、一部のロータリアンから「あ
れ？石毛委員長なにか話が違っているのでは？」
との質問（詰問か？）。そうです、港めぐりのガ
イドさんが、お兄ちゃん！なんです。事前に委員
長よりガイドのお姉さんの写真まで回覧をして
いただいていて、気分を最高潮に盛り上げていた
だいていたのにも関わらずです。（後日談ですが、
順番にガイド役は変わっている様子で、お姉さん
は乗船されていましたが、われわれの回は出番な
しの様子でした）。ところが、このお兄ちゃんガ
イドが、なかなかのイケメン。一部の女性からは
「カッコいい」と声が聞こえておりました。さら
には、非常に流暢な解説であり、乗船時間の約 45
分、まったく我々を飽きさせることなく興味深い
色々な解説をしつづけてくれて、途中からは「話
が違うだの、男性だの」はさっぱり意識から消え
うせ、すごいガイドだね！と感心しきり。 
 いくつか印象に残った話をご紹介。 
①潜水艦について 
 海上では上部（潜望鏡部分）しか見えていない
が、実は、水中には 40 メートルくらいの胴体が
隠れており、まさに氷山の一角である。 
戦艦や支援艦には、背番号が振られており、ひと
目で認識可能となっているが、潜水艦については
任務上、隠密任務（忍者みたいなもの）が多いた
め正式な作戦遂行時には背番号は消される。 
②イージス艦について 
 ひと目でイージス艦を見分ける方法は、艦橋の
下（付け根あたり）に金属板で六角形のアンテナ
が何枚か張り付いているそうです。日本に配備さ
れているイージス艦は６隻。うち３隻が横須賀に
駐留している。上空からのミサイル攻撃に対して
は、３隻のイージス艦があれば日本全土を防衛で 
きる。 
③原子力空母ジョージワシントンについて 
 とにかくデカイ。一瞬、船とは思えないほどの
サイズ感です。艦内は大きな町のようで乗組員は
総勢で 6000人になるとか。母港は横須賀である。 
③南極観測船「しらせ」について 
 海上自衛隊の保有。ここ数年、南極の氷が非常
に厚いらしく、途中で接岸を断念して帰港した。 
厚い氷を砕きながら進むため、塗装が剥げ落ちて
しまっているのが痛々しい印象でした。 
 さて、船を下りた時には雨も少し小雨になって
おり、おなかも空いたころで中華街に向かいます。 
飲茶食べ放題。私は初めての体験でした。テーブ
ルを 3席利用しての食事会。90分間の食べ放題で
したが、どれもおいしくいただきました。最初に
おなかに貯まるものが出てくるのは、食べ放題の

定石であり、個人的には「ご飯もの」には一切手
をつけず、シュウマイ、餃子、肉まんを中心に食
させていただきました。別料金にて紹興酒 3本も
おいしくいただきました。 
 最後になりますが、石毛親睦委員長の完璧なス
ケジュールと、お酒やおつまみの完璧な準備のお
蔭様をもちまして、とても楽しく過ごすことが出
来ました。御礼を申し上げさせていただきたいと
思います。ありがとうございました。 

（紙面の都合で一部割愛させていただきました） 

 

【出席報告】 

会員総数 43 名 出席計算 42 名 

 出 席：39 名 欠席 3 名 出席率 92.86% 

 欠 席：石川君・伊東君・宮内（榮）君    

 

【Ｍ Ｕ】 

✍ 米山奨学生オリエンテーション（4/27） 

宮内（龍）君 

✍ ＲＡＣ地区年次大会（4/27） 

島田君・内田君 

✍地区協議会（4/29） 

青野君・石毛君・金島君・上総君・宮内(秀)君・

宮内(榮)君・宮内(清)君・宮内(龍)君・織田君・坂

本君・佐藤君・信太君・島田君・杉山君・高橋君・

田中君 

 

【RAC５月例会のお知らせ】 

5/20（月）点鐘 17時 ﾏﾘｰﾅｷｬﾝﾊﾟｽ 2103教室 

 

【ニコニコ】 

ニコニコ BOX ￥ 36,000 計 ¥ 498,930 

スモールコイン ￥    − 計 ¥  58,041 

米山 BOX ￥ 3,651 計 ¥  56,625 

次回のプログラム（５月２２日） 

 『ミャンマー・カンボジア 

    医療ミッションに参加して』 

       高 木 浩 一 会員 

        お弁当：辰巳屋（にぎり） 


